



三原市シティプロモーション

(Vol.2)

市民による  
まちの  
PRチーム

# ぐっとみはら編集部

まちの「いいところ」を  
「#ぐっとみはら」を  
つけて投稿しよう!

## 隠れたかわいいオブジェ!



記事を担当した  
編集部員 美咲

三原の好きなおとこ  
タコのオブジェや看板があ  
ちこちにあるところ

活動の抱負  
三原のオシャレをおすすめ  
します



Instagramで  
情報発信中!



三原にはどのような  
オブジェがある?

こんにちは。ぐっとみはら  
編集部の美咲です!今回は  
地元で愛され続けている「オ  
ブジェ」に注目しました。三  
原には、駅前にあるやさし  
り像、タコをモチーフにした  
石像、すなみ海浜公園にある  
「SUNAMAR」ロゴオブジ  
エなど、さまざまなオブジェ  
がありますよね!ほかに  
三原ならではの、のすてきな  
オブジェがあるので、気  
になりました。早速、お散歩  
しながらオブジェを見つけ  
に行きましょう!

ぐっとみはら  
編集部とは?



三原市民や市にかかわる人た  
ちが集まり活動するまちの広  
報チームです。三原の魅力を  
発掘・発信しています!

地下道でオシャレな  
オブジェを発見!

ゆるりとマリンロードの地  
下道へと続く道を歩いてい  
ると、2羽のうさぎさんのシンボ  
ルマークを発見しました!三  
原港と大久野島を結ぶ高速船  
「ラビットライン」に進むこ  
ができる目印ですね。さらに、  
地下道へと歩いて行くと、隠れ  
たオシャレな壁画を発見しま  
した!三原の魅力がたくさん  
詰まった「やさ祭り」は、観  
光に訪れた人たちにも知って  
ほしいですよ。ぜひ、皆さん  
も壁画前で写真を撮ってみて  
ください!



まちびとライター



西本さん



植田さん

「このまちが好き!」まちびとライターが行く

# 三原の盛り人

vol.2

地域を盛り上げている人や、祭りなどの伝統行事を守り続けている人たちの思いを伝えます。



御来光登山は、筆影山グループと  
鉢ヶ峰グループに分かれて登頂



12月の清掃登山では、草刈りや登  
山道の整備なども行う

「三原市公式note」  
で記事掲載中!



Q 登山の魅力をお伝えください。

楽しみ方は人それぞれです  
が、一度登ってみれば良さが  
分かると思います。四季折々  
の自然や切り切ったときの達  
成感、山頂で食べるお弁当が  
楽しみという人もいます。当  
初6人から始まったこの会も  
仲間と楽しんで続けているう  
ちに今年で42年になります。  
初心者の人と一緒に登って、  
自分だけの登山の魅力を見つ  
けてほしいです。



今回の盛り人

三原山の会

会長  
宮側義昭さん

Q 三原山の会とは、どんな活動ですか?

40〜70歳代の約100人で  
構成しており、月2回ほど市  
内や県外の山を登っています。  
前回の登山報告や次回の登山  
ルートの説明をする交流会の  
ほか、毎月会報も発行。1月  
には筆影山や鉢ヶ峰から朝日  
を望む御来光登山があり、人  
気行事です。11月には会員以  
外も参加できる市民登山大会  
を開催するなど三原の山の魅  
力を広めています。

# 市長 × みらいトーク

対話を通じて、  
市政を前進させよう！



▲未来トークの内容を  
市HPで掲載しています

市民の皆さんと膝をつき合わせた意見交換を行う場、「みらいトーク」を、2年前の10月に初めて開催し、それからほぼ毎月実施しています。

これまで、子育て支援団体や防災関係団体などの皆さんと、さまざまなテーマで実施してきました。テーマはそれぞれの立場や活動内容を踏まえて決めさせていただき、貴重なご意見をいただきます。すぐに市の取り組みに取り入れられるもの、継続的な検討や今後の参考とさせていただきます。もちろん、ご意見を受け、私は子どもたちにも市政に興味を持ってもらうため、学校からの依頼などに喜んで応えるようにしており、児童生徒からの提案についても直接聞く機会をつくっています。また、子育て通信(関連12ページ)に掲載している久井町と大和町に新たに設置したインクルーシブ遊具も、みらいトークでいただいたご意見を参考にしました。

みらいトークでは、私が司会進行を行い、参加者に自由に発言いただけるよう努めています。市の取り組みに反映させるためには、論点を明確にする必要があります。このため、私から深掘するような質問をさせていただくこともあります。こうした対話から市政を一步でも前進させる気づきや発見があります。今後も、みらいトークを継続し、より多くの人に、市政やまちづくりに対する納得感やワクワク感を感じていただけるよう、努力していきます！



Information for foreign nationals in Mihara

## Catalog Pocket

広報誌が10の言語で読める！



Google Play



App Store

## Facebook

CIRが三原の魅力などを発信中!



●多言語相談窓口(市役所本庁4階)  
問 経営企画課(TEL 0848-67-6270 FAX 0848-64-7101)

# Hella! MIHARA

三原市初!ハイ出身の  
国際交流員コラム

Vol.14



CIR(国際交流員)  
横川あいさん

違う? 同じ?  
ハワイと三原

## 第4木曜日の サンクスギビング

感謝祭は17世紀にアメリカに移住してきたイギリス人が、初めての収穫を神に感謝し、祝宴を開いたことが起源。現在は祝日になり、家族や友人で集まり七面鳥やマッシュポテトなどを食べます。



▲交流会のリハーサルの様子。

## ベトナムの人が暮らす大和町での交流会

20日(日)に大和町の神田公民館で、国際交流会を開催します。

交流会ではベトナム人技能実習生たちがベトナムの日常生活や行事などについてスライドや画像、動画を使いながら発表します。技能実習生たちは、3カ月かけて日本語で発表するための準備をしてきました。

市内に住む外国人数は2,167人(8月末時点)で、大和地域ではベトナム国籍の人が多く暮らしています。同じ地域で生活する大和町の住民の皆さんと、ベトナム文化に関する共通点や相違点について話し合い、お互いがより住みやすい地域にしていくことを目的に今回の交流会を開催します。興味がある人はぜひ参加してみてください!